



倉敷市立玉島西中学校

校長室だより

校訓：誠実に たくましく

第16号

令和7年12月5日（金）

学校保健集会を開催しました！

12月3日（水）に、生きテクサポート代表の東海林みゆきさんを講師にお招きして性教育講演会を開催しました。講師の先生は被服室で保健委員を前にお話をを行い、そのお話やスライドを各教室にオンライン配信する方法で実施しました。演題は、「大切なあなたの心・体・未来のために」で、人形や写真などを使って赤ちゃんが成長していく様子をわかりやすく説明していただきました。

「人それぞれ心と体の成長のスピードは違い、価値観も人それぞれなので、嫌なことは NO と言うことが大切。また、相手の NO も受け入れることが大切。自分を大切に相手も大切にすることに気づかされた。」などの生徒の感想が見受けられました。企画・運営をしてくれた保健委員会のみなさんありがとうございました。



運動場西側通路の凸凹がなくなりました！

12月3日（水）PTA 役員の方4名が、約1時間かけて運動場横通路を整地してくださいました。この場所は、凸凹があり特に雨天時は水たまりがたくさんできて、通学の妨げになっていました。

今回の整地で地面の凸凹がなくなり、生徒が安心して登校できる環境になりました。ありがとうございました。



PTA 会長さんが、わざわざ自宅から耕運機を持ってきてくださいました。

校長室入口に飾られたアート！

12月になり、今年もあと1か月を切りました。急に寒くなり、インフルエンザの流行が心配されます。ぜひ、手洗い・うがいなどの感染予防に気を配って、残りの2学期も元気に過ごしてください。

ところで、皆さんも気づいていると思いますが、校長室の入り口には、業務アシスタントの先生が、非常に精巧で立体的な手作りの紙細工を飾ってくれています。通りかかった人は、その見事なアートに目を奪われた人もいるのではないでしょうか。今はクリスマスツリーや冬の花、雪の結晶が飾られています。春夏秋冬、季節感があり、心が温まるアートをじっくり鑑賞してみてください。次回が楽しみですね。



とても、紙で作ったとは思えないほどの立体感！